

YA ME VOY

Muestran la realidad del sueño americano

La historia de Felipe Hernández, un migrante mexicano cuyo mayor deseo es volver a su país después de 16 años, es narrada en el documental Ya me voy, que describe la realidad de quienes dejan su país y a sus familias por una vida mejor.



LA LIGA MX ES PODEROSA

Los jugadores mexicanos son caros: Javier Tebas

En el marco del Sports Summit, el presidente de la liga española de fútbol dijo que ese es el gran inconveniente para que más futbolistas mexicanos jueguen España, sólo los compran los grandes.

ESTO



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 27 DE FEBRERO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,608 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

SOLICITA A LA CRE ANULAR NORMA

Pemex busca vender Gas LP de baja calidad

LUIS CARRILES

No cumple con las especificaciones del mercado y su inventario sigue estancado

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) analiza modificar la norma de calidad del Gas LP para poder reducirla y de esa forma ayudar a Petróleos Mexicanos a cumplir con la ley.

Esto significa que, en el corto plazo, los consumidores mexicanos tendrán un peor combustible que el actual a solicitud del

principal productor y, además, será mucho más caro.

La solicitud que presenta Pemex ante la CRE señala que es necesario modificar la obligación de cumplir con las especificaciones de calidad del Gas LP, con el fin de que refleje las condiciones del que se produce en este país.

Los cambios a la norma de calidad tienen que ver con que las refineras tienen producto que no pueden sacar al mercado -sus almacenamientos están llenos- porque no cumple con la normatividad vigente y su destrucción implica mayores pérdidas. En pocas palabras, la decisión que se está tomando, de acuerdo con el oficio DGTRI-SECR-GCR-216 2020, implica que el consumidor va a pagar las ineficiencias de las refineras de Pemex. **Pág. 19**

ENTRE 0.5 Y 1.5 POR CIENTO

Banco de México baja su pronóstico de crecimiento

Banxico recortó por tercera ocasión consecutiva su pronóstico para el crecimiento de la economía mexicana, destacando como uno de los principales riesgos el impacto del brote de coronavirus, que mantiene en jaque a los mercados internacionales. Disminuyó a un rango de 0.5-1.5 por ciento su expectativa para el desempeño del Producto Interno Bruto (PIB) del país este año. **Pág. 20**



PATRICIA OLAMENDI
El Presidente ofende
"Ese reiterado de que la derecha te manipula, es como tratarnos como tontitas, esa no es la respuesta", dice la integrante del Fondo de las Naciones Unidas para la Mujer. **Pág. 4**



Nuevo León, listo para combatir el coronavirus

MONTERREY. Mientras Brasil confirmaba la primera infección en América Latina, el gobierno de Nuevo León alertó a los ciudadanos de la probable llegada del coronavirus. Según el secretario de Salud, Manuel de la O, tienen 250 trajes para el personal médico, desde 2014. Y un crucero encendió focos rojos en Cozumel. **Pág. 38**

MORENA

Quitán a Polevnsky

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratificó a Alfonso Ramírez Cuéllar como presidente nacional de Morena, esto al avalar el Congreso Nacional Extraordinario. **Pág. 7**

ANTE EL SAT

Interjet se desiste

Sorpresivamente, la aerolínea de Miguel Alemán se desistió de la demanda de amparo para que el Servicio de Administración Tributaria no le embargara sus bienes y marcas. **Pág. 21**



Juan Velez
Gustavo Madero
Mauricio González

Pág. 8
Pág. 17
Pág. 24